

Ivry-sur-Seine, le 18 mars 2019

Ivry-sur-Seine inaugure l'exposition « *D'ailleurs nous sommes d'Ivry* » : célébration de son patrimoine humain métissé.

Du 26 mars au 31 juillet 2019, l'exposition « *D'ailleurs nous sommes d'Ivry* » prendra place à l'Espace Gérard-Philipe, lieu ressource de la vie démocratique locale.

Cette exposition met en avant la construction plurielle d'Ivry qui, depuis le XIX^e siècle est une ville d'accueil pour celles et ceux qui sont à la recherche d'une vie meilleure. Ivry s'est toujours enrichie de ces apports culturels et l'exposition souligne ces valeurs d'hospitalité qui ont fait et font encore Ivry.

« *D'ailleurs nous sommes d'Ivry* » s'attache également à présenter la dimension linguistique qui structure notre vivre-ensemble. La langue française y est mise en lumière à la fois comme vecteur de cohésion, outil d'émancipation et reflet des apports d'autres cultures.

Co-construite avec des acteurs associatifs en charge des ateliers sociolinguistiques et des apprenants, l'exposition permet de rappeler que la maîtrise du français est un droit fondamental qui recouvre des enjeux d'égalité, de citoyenneté ou encore de lutte contre les discriminations. Les besoins réels recensés sur cette problématique dépassent l'approche de l'Etat qui concentre ses efforts sur les primo-arrivants. Ivry inscrit ses dispositifs d'apprentissage du français dans une stratégie plus large pour permettre à chacun.e de s'épanouir et de participer pleinement à vie de la cité.

Entre rappel du passé et projections autour de valeurs partagées, « *D'ailleurs nous sommes d'Ivry* » met la diversité ivryenne sur le devant de la scène.

Vernissage de l'exposition *D'ailleurs nous sommes d'Ivry* :

Mardi 26 mars 2019 à 19h30.

A l'espace Gérard-Philipe (Centre Jeanne Hachette, rue Raspail).

Contact presse : Julien Pontes, directeur de cabinet - 01 49 60 24 23

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry